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Abstract (en)
A method and a device for generating high temperatures are proposed, namely, making use of radio frequency waves. In this arrangement, an
insertion part (13) located in an oven chamber (4) is initially heated by means of radio frequency energy. This insertion part (13) then heats the wall
(7) of the chamber (4) of the device, by radiation, to a temperature at which the wall material begins to absorb radio frequency energy, in particular
microwaves, and to heat itself. As soon as this situation is reached, the insertion parts can be moved out of the chamber (4), the chamber wall (7)
subsequently being heated only by the radio frequency energy. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren und eine Vorrichtung zur Erzeugung hoher Temperaturen vorgeschlagen, und zwar unter Verwendung von
Hochfrequenzwellen. Dabei wird zuerst ein in einer Ofenkammer (4) befindliches Einsatzteil (13) mittels der Hochfrequenzenergie aufgeheizt.
Dieses Einsatzteil (13) heizt dann die Wandung (7) der Kammer (4) der Vorrichtung durch Strahlung auf eine Temperatur auf, bei welcher das
Wandungsmaterial beginnt, Hochfrequenzenergie, insbesondere Mikrowellen, zu absorbieren und sich zu erhitzen. Sobald dieser Zustand erreicht
ist, können die Einsatzteile aus der Kammer (4) herausgefahren werden, worauf dann nur noch die Kammerwand (7) durch die Hochfrequenzenergie
erhitzt wird.
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